

## **Wedding-Forum: Experten geben ihr Fachwissen weiter**

Für eine perfekte Hochzeit braucht es eine gute Planung. Das aber ist leichter gesagt als getan. Im Wedding-Forum erhalten Braut und Bräutigam aus erster Hand wertvolle Tipps. Worauf ist beim Kauf der Bekleidung zu achten, damit sich Braut und Bräutigam wohl fühlen? Wo finden Verliebte die Trauminsel für die Flitterwochen? Und was ist bei der Hochzeitsfotografie zu beachten? Wie wird die Planung am besten angepackt? In verschiedenen Referaten informieren Experten über die unterschiedlichsten Themen rund ums Heiraten. Zum ersten Mal stehen im Wedding-Talk die beiden bekanntesten Hochzeitsbloggerinnen Chris Libuda und Karin Näf den Besucherinnen und Besuchern Rede und Antwort und geben ihre Tipps und Erfahrungen weiter. Die Fachreferate finden am Samstag und Sonntag zwischen 13.00 und 17.00 Uhr in der Halle 3 statt.

13.00 – 13.30 Uhr

### **Flitterwochen im Indischen Ozean – Seychellen, Mauritius oder Malediven?**

Die Trauminseln im Indischen Ozean gelten als ideale Orte für die Hochzeitsreise. Grosszügige Reduktionen der meisten Fluggesellschaften und noch grosszügigere Ermässigungen vieler Tophotels machen die Hochzeitsreise nicht nur zu einem unvergesslichen, sondern auch zu einem erschwinglichen Erlebnis. Doch welches ist die absolute Trauminsel? Legends Travel kennt die Destinationen von vielen persönlichen Reisen und zeigt die Unterschiede auf. Brautpaare erfahren vom Flitterwochen-Spezialisten, welche Insel ihrem Traum entspricht!

*Referent: Daniel Stöckli, Legends Travel*

13.30 – 14.00 Uhr

### **Wedding-Talk: Hochzeitsbloggerinnen stehen Rede und Antwort**

Zum ersten Mal findet im Wedding-Forum ein Wedding-Talk statt. Mit dabei sind die beiden Bloggerinnen Chris Libuda (Samstag) von [deinhochzeitsblog.com](http://deinhochzeitsblog.com) und Karin Näf (Sonntag) von [stylehappchen.ch](http://stylehappchen.ch). Beide kennen sich im Hochzeitmarkt sehr gut aus. Chris Libuda ist Mitherausgeberin des Hochzeitsmagazins *MarryMAG*. Karin Näf schreibt seit 2010 auf dem ältesten und grössten Schweizer Hochzeitsblog über Ideen und Inspirationen rund ums Heiraten. Besucherinnen und Besucher haben am Wedding-Talk auch die Möglichkeit Fragen zu stellen.

*Gäste: Samstag: Chris Libuda von [deinhochzeitsblog.com](http://deinhochzeitsblog.com) und Sonntag: Karin Näf von [stylehappchen.ch](http://stylehappchen.ch)*

14.00 – 14.30 Uhr

### **Farb- und Stilberatung für die Hochzeit**

Was dürfen Braut, Bräutigam, Trauzeugen und Brauteltern von ihrem jeweiligen Outfit im Voraus wissen? Worauf ist beim Kauf der Bekleidung zu achten, damit sich Braut und Bräutigam wohl fühlen? Und wie harmoniert die Braut- und Bräutigam-Mode farblich und im Stil? Im Referat erfahren die Besucherinnen und Besucher, was es bezüglich Farb- und Stilberatung bei der Hochzeit zu beachten gilt.

*Referentin: Nadja Goldener, Danieli & Quinta Mode*

15.00 – 15.30 Uhr

### **So finden Sie den richtigen Hochzeitsfotografen**

Die Hochzeit wird von langer Hand geplant. Es fliesst viel Energie und Herzblut in den schönsten Tag eines Paares – und dann ist er so schnell wieder vorbei. Deshalb ist es nicht verwunderlich, dass sich ganz viele Hochzeitspaare von einem Hochzeitsfotografen begleiten lassen und die bewegenden Momente auf Bildern festhalten möchten. Aber wie genau findet man den passenden Hochzeitsfotografen für den grossen Tag? Brautleute erfahren aus erster Hand, wie sich den richtigen Hochzeitsfotografen für sich auswählen.

*Referenten: Fiona + Fabian Bischof, Lightplay Fotografie*

16.00 – 16.30 Uhr

### **«Ich heirate! – was nun?» Der Weg zur Hochzeit**

Ein romantischer Hochzeitsantrag ist der Anfang einer spannenden Reise, die ein Brautpaar bis zu seinem Traumtag geht. Caterina Pelosato Bieg möchte aufzeigen, wie diese spannende Reise eine einmalige und romantische Zeit werden kann. Viele Erlebnisse, Tipps und Tricks, um die Planung einfacher zu gestalten.

*Referentin: Caterina Pelosato Bieg, Wedding à-la-carte*

### **Nur Sonntag, 8. Januar 2017**

16.30 – 17.00 Uhr

### **Eingetragene Partnerschaft – weshalb, wie und weshalb nicht?**

Da homosexuelle Paare in der Schweiz nicht heiraten dürfen, ein strukturierter, rechtlicher Rahmen für ein Zusammenleben homosexueller Liebender aber hilfreich ist, wurde die Eingetragene Partnerschaft geschaffen. Während homosexuelle Paare die «Ehe für Alle» fordern, fordern heterosexuelle Paare vermehrt die «Ehe Light». Doch was genau bietet die Eingetragene Partnerschaft im Vergleich zur Ehe? Weshalb fordern beide Seiten das, was der anderen vorenthalten bleibt? Zu diesen gesellschaftlichen und rechtlichen Fragen referieren Dominic Nellen, Rechtsanwalt, und Jason Netos, Vorstandsmitglied bei Pink Cross.

*Referenten: Dominic Nellen, Rechtsanwalt, und Jason Netos, Vorstandsmitglied bei Pink Cross.*

### **Weitere Informationen**

Fest- und Hochzeitsmesse Zürich  
Splügenstrasse 12, Postfach, CH-9008 St.Gallen  
Telefon +41 71 242 01 77  
Fax +41 71 242 01 03  
fest.hochzeitsmesse@olma-messen.ch  
www.hochzeitsmesse-zuerich.ch

St.Gallen, 28. Dezember 2016